
 

 
 
Stadt Halle (Saale)         20. Mai 2022 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.05.2022 
Anfrage der Fraktion Demokraten (FDP) zu öffentlichen Schutzräumen 
Vorlagen-Nummer: VII/2022/04052 
TOP: 11.26 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie viele öffentliche Schutzräume mit welcher Kapazität gab es im Jahr 1990 in 
Halle? 
 
Keine. 
  
2. Wie viele öffentliche Schutzräume mit welcher Kapazität gab es im Jahr 2007 in 
Halle? 
 
Keine. 
  
3. Wie viele öffentliche Schutzräume mit welcher Kapazität gibt es aktuell in Halle? 
 
Keine. 
  
4. Hat die Stadtverwaltung Zahlen oder Schätzungen über geeignete Schutzräume in 
Privatbesitz in Halle? 
 
Nein. 
  
5. Sieht die Stadtverwaltung Potential auf eigenen Flächen neue öffentliche 
Schutzräume einzurichten? 
 
Weil die Stadt Halle (Saale) dafür nicht zuständig ist, wurden Untersuchungen dazu nicht an-
gestellt. Am 01.09.2020 wechselte die Zuständigkeit für die Bewirtschaftung und Abwicklung 
der öffentlichen Schutzräume an die Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA). Die 
zuständige Stelle für die Bewirtschaftung und Abwicklung der öffentlichen Schutzräume hat 
ihren Sitz in Bielefeld. 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
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